



しおさい

令和2年5月8日(金)

糸島市立福吉小学校

桜の花が散り、ツツジの花もいつの間にか満開を過ぎました。保護者の皆様、いかがお過ごしでしょうか。臨時休校が更に延長になりました。とても残念に思っておりますが、今は我慢のしどきです。さて、学校から、子供たちや保護者の皆様に対して様々なお知らせをホームページ等に掲載するなどしてお知らせしています。また、先日、安心メールで子供たちへのメッセージを動画で発信しました(慣れない動画撮影でした。何度もチャレンジしました。)。動画を視聴することができない場合もあるかと思い、「しおさい5月8日号」にてお知らせします。※なお、動画はコピーするなどして拡散しないようお願いいたします。

福吉小学校の皆さん、学校がお休みの期間が長くなっていますが、元気になっていますか。

佐々木校長先生です。こんなに長い間皆さんと会えないのは初めてなのでとてもさみしく思っています。

皆さんと会える日をひたすらまちながら、先生方は学校で準備を進めています。授業の準備をしたり皆さんが新しく入る部屋をきれいに掃除したりもしています。机や靴箱の準備も終わりました。

中庭には、ツツジがきれいにさいています。運動場はみなさんがいないので草が伸びてきました。風の強い日は、波の音もよく聞こえます。



みなさん、学校が早く再開できるよう約束を守って過ごしてくださいね。みなさんと会える日を楽しみにしています。

新しく来られた先生方も皆さんと会える日を楽しみに待っています。
校長先生は、新しく来られた先生に、教頭先生と一緒に福吉小学校の皆さんが「やればできる」ことを話しています。学校が始まったら、やればできる姿をたくさん見せてください。

一年生の皆さん、入学式ができないままになっていることをとても残念に思っています。でも、一年生の皆さんがいつ入学してもいいように、先生方みんなが教室の飾り付けをしていますので、楽しみに待っていてください。

福吉小学校の皆さん、畑も耕しました。いつでも花の種や野菜の苗が植えられるようになっていきます。一日も早く学校が再開することを願ってできることをがんばっています。皆さんも自分ができることを続けてください。



校長先生より